



La collecte des bouchons plastiques se poursuit

Les enfants, de la grande section aux CM2, ont aidé à charger les bouchons.

Le lundi 9 décembre, les écoliers de l'école publique de Quéménéven ont reçu la visite d'Hervé Marzin, de l'association « Un bouchon, un sourire Breizh 29 ». Il a pris possession des bouchons collectés par les élèves.

La collecte a été fructueuse car le container de l'association débordait et des sacs s'accumulaient autour. Les écoliers profitent de l'occasion pour rappeler que tout le monde peut apporter des bouchons à l'école.

L'objectif est de rappeler Hervé Marzin en février. La collecte est destinée à apporter une aide aux enfants handicapés.